



“Quiero una Colombia fuerte y justa”

Gustavo Petro se convirtió ayer en el primer mandatario progresista en la historia de Colombia. Aquí abraza a la vicepresidenta Francia Márquez tras tomarle juramento durante la ceremonia de Investidura en la Plaza Bolívar de Bogotá. En su discurso de investidura Petro se pronunció por una “Colombia fuerte y justa”. PÁG 16

\$100 mil millones más al subsidio de gasolinas; suman 428,000 millones

Investigación del Senado señala que el costo extra es producto de las medidas previstas en el Paquete contra la Inflación y Carestía (PACIC)

Boquete. El gobierno federal dejará de recaudar más de 683 mil 500 millones de pesos por concepto de IVA e ISR, y la situación se agravará, pues el subsidio a las gasolinas costará 100 mil millones de pesos adicionales. Es decir, la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador que tenía calculado destinar poco más de 328 mil millones de pesos de recursos fiscales a subsidios a las gasolinas, ahora ese subsidio costará a los mexicanos más de 428 mil millones de pesos... hasta el momento.

Una investigación del Institu-

to Belisario Domínguez (IBD) del Senado señala que, de acuerdo con la primera estimación realizada por la SHCP a finales de junio, el esquema de tasas reducidas representaría un gasto fiscal de \$472,462 millones, de los cuales el 68.7% corresponde a los estímulos a combustibles. Inicialmente el gobierno federal calculó destinar poco más de 328 mmdp de los gastos fiscales a los subsidios a gasolinas, pero con la implementación del PACIC se estima que en este año se dejarán de recaudar cerca de 430 mmdp por concepto de IEPS. PÁG 6

TRAGEDIA

Alejandro Páez - Página 10

Empujones durante visita de AMLO a mina de Sabinas; la FGR ya investiga al dueño



SOCIEDAD Y PODER

Raúl Trejo Delarbre
Página 4

La trama financiera de Delfina Gómez



OPINIÓN

Gerardo Gamba
Página 3

COVID en los primeros seis meses de vida

INAI ordena a la Presidencia publicar datos de la encuesta para quitar Horario de Verano

Opacidad. Ante la reticencia del gobierno federal, el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) ordenó a la Presidencia de la República asumir competencia e informar sobre la encuesta que sirve de base para buscar eliminar el horario de verano.

El Comisionado Adrián Alcalá

Méndez considera el tema trascendental y relevante, ya que tiene que ver con decisiones administrativas relacionadas con la propuesta de eliminación del horario de verano en México. “Considero de la mayor relevancia conocer la forma en que se llevó a cabo esta encuesta, la metodología utilizada y los resultados obtenidos”. PÁG 8

Promete AMLO empleo automático a los egresados de las U. del Bienestar

Preferencias. El presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió a que todos los estudiantes que egresen de las Universidades del Bienestar “Benito Juárez García” tendrán una plaza disponible en el gobierno para que ejerzan su profesión. “A los que se reciban, que yo les firme su título, les voy a firmar también su plaza en el gobierno”, dijo López Obrador. PÁG 6

LA ESQUINA

Está más que claro que en el gobierno se apuesta contra la educación y la investigación de calidad. A los experimentados y exitosos fideicomisos del Conacyt los dejan sin recursos, mientras que a las Universidades del Bienestar les garantizan presupuesto y a sus egresados el propio Presidente ya le ofreció una plaza de trabajo. Perfecto. ¿Y a los egresados de otras universidades?